

Conférence : débats actuels autour des premiers habitants du continent américain

Écrit par Santiago Ordóñez C., INPC Regional 6

Lundi, 11 Mars 2013 16:39 - Mis à jour Samedi, 16 Mars 2013 03:58

L'Institut National du Patrimoine Culturel (sous-direction 6), a le plaisir de vous inviter à la conférence intitulée "**DÉBATS ACTUELS AUTOUR DES PREMIERS HABITANTS DU CONTINENT AMERICAIN**", dictée par M. Gustavo Politis, PhD., Professeur du Département d'Archéologie de la Faculté de Sciences Humaines de l'Université du Centro de la Province de Buenos Aires (Argentine), et Professeur invité du Projet Prometeo, ESPOL/CONAH.

La conférence abordera le sujet du peuplement du continent américain, à partir des recherches archéologiques récentes.

L'intervention aura lieu le mercredi 13 mars 2013, à l'auditorium de l'INPC, situé rue Benigno Malo 6-40 et Presidente Córdoba ("Casa de las Palomas"), à partir de 19h00.